

UNIVERSIDAD SEÑOR DE SIPÁN  
FACULTAD DE HUMANIDADES  
ESCUELA PROFESIONAL DE PSICOLOGÍA



TESIS

Autoconcepto y su relación con la Resiliencia en adolescentes  
infractores.

PARA OPTAR EL TÍTULO DE  
LICENCIADO DE PSICOLOGÍA

AUTORES

BR. YESSICA ALEJANDRA NECIOSUP LIZA

BR. LORENA STEFANY NÚÑEZ MEJÍA

ASESOR

MG. RAÚL ERNESTO MURATTA ESCOBEDO

MG. LUCY BADARACCO OSCÁTEGUI

CHICLAYO – PERÚ

2012

## RESUMEN

El objetivo fundamental esta investigación fue conocer la relación entre el Autoconcepto y la Resiliencia en los adolescentes infractores del Centro Juvenil, Diagnóstico y Rehabilitación, "José Quiñones Gonzales", del distrito de Pimentel, en la cual participaron 56 sujetos entre 15 y 18 años de edad, a quienes se les aplicó el Cuestionario de Autoconcepto Forma 5 AF-5 de García y Musitu (2001) y la Escala de Resiliencia SV – RES de Saavedra y Villalta (2007). Se encontró correlación significativa entre la variable Resiliencia y la Dimensión Físico del Autoconcepto, asimismo esta última en mención se correlaciona muy significativa con los factores Satisfacción y Afectividad de la Resiliencia. Del mismo modo la Dimensión Familiar se correlaciona significativamente con el factor Identidad de la Resiliencia y finalmente la Dimensión Académico/Laboral del Autoconcepto se correlaciona muy significativamente con el factor Afectividad de la Resiliencia.